



佐賀市立小中一貫校富士校小学部 学校だより

かがやけ！！富士っ子！！

ひとりひとりが輝く 富士っ子をめざして

【第6号】

令和5年7月18日発行

文責 校長 小田島

TEL 0952-63-0013

充実した夏休みに！！

コロナ禍の長いトンネルを抜け、一学期はこれまで我慢していたことに少しずつ取り組める学期となりました。入学式やフリー参観では制限なく地域の方、ご家族の皆さんに参観いただいたり、様々な行事や集会の中で子どもたち同士もたくさん「ふれあう」経験をしたりすることができました。コロナ禍を経験したからこそわかる「人と人とのつながりの大切さ」を感じる一学期だったのではないのでしょうか。

また、自然災害の恐ろしさも感じた一学期でもありました。大雨、猛暑と続き、近隣では大きな被害もみられました。幸い、富士校の子ども達には大きな事故や災害による被害、心身の不調がみられることがなく一安心したところです。

大きな事故や事件もなく、のびのびと学校生活を送り、無事に一学期を終えることができました。これも、偏に、保護者様や地域の皆様のご協力・ご支援があったからこそです。ありがとうございます。さて、明日から八月二十三日までの三十四日間の夏休みが始まります。夏休みはなぜあるのでしょうか。大きく三つ考えられます。

- ① 心身をしっかりと休養させる
 - ② 通常の学校生活では経験・実践できないような活動に取り組む。
 - ③ 自主的・自律的な生活を送る力をつける
- 一日の計画をしっかり立て、夏休みだからこその活動に取り組んだり、地域の行事などに参加したり、様々な体験をしてほしいと思っています。二学期、心も体も成長した子ども達に会えるのを楽しみにしています。

平和について考えよう～平和集会より～

今年も、7月13日(木)に平和集会を行いました。

6年生が総合的な学習の時間の中で調べたことをパワーポイントにまとめて発表してくれました。「広島、長崎に落とされた原子爆弾のこと」「戦時中の子どもたちのこと」「沖縄戦について」など、戦争の悲惨さや恐ろしさを伝えることにより、全校のみんなに平和の大切さを知ってもらいたいという気持ちが伝わる立派な発表でした。その後、「青い空は」を全校で歌い、思いを強くしました。

私からは、「平和を守るために自分ができていることを考えよう」という話をしました。次の2つのことを伝えました。

① 正しく知ってしっかり考えること

☆本を読む、ニュースや報道番組を見る、おうちの人と話す。

② 自分の周りの人やものを大切にすること

☆やさしい言葉をつかう、相手の嫌なことをしない。

悲しいことに、ロシアとウクライナの戦争をはじめ、世界では争いが続いているのが事実です。8月には原爆投下の日、終戦記念日にいろいろな報道がされたり、書店や図書館でも特集を組んでいろいろな本が紹介されたりします。

ご家庭でもどうぞこの機会に平和の大切さについて話す機会を設けていただきたいと思います。

子どもたちは7月14日のなかよしタイムで、平和を祈りながら折り鶴をおりました。この折り鶴は6年生が修学旅行で長崎へと届けます。ご家庭でも、みんなで折り鶴をおりながら平和について話すのもいいですね。

子ども達が平和な世界で過ごしていけることを願って……



低学年でも読みやすい絵本もあります。ぜひ読んでみてください

へいわってどんなこと
浜田佳子 童心社

ぼくがラーメンたべるとき
長谷川 義史 教育画劇

いじめ0をめざして～いじめ防止対策委員会～



7月7日(金)第1回いじめ防止対策委員会を行いました。

学校運営協議会会長 小出洋様、PTA 代表畑瀬会長様、スクールカウンセラーの山本章先生を外部委員として委嘱し、学校からは校長、教頭、教務主任、養護教諭、やさしさ部部長が内部委員となり、計8名で委員会を行っています。学校から、いじめ防止基本方針、いじめ防止のための取組や先月行ったいじめアンケートの結果について説明し、ご意見をいただきました。また、スクールカウンセラーの山本先生からはいじめ問題について講話をしていただきました。外部の意見

をもらうことにより、本校のいじめ防止について見直すことができました。さらに、いじめの未然防止に向けて取組を進めていきたいと思えます。

先月行った保護者様や子ども達からのアンケートについては、電話連絡をし、事実をしっかりと把握したり、担任が子どもと面談し、事実確認を行ったりしました。受けた側が嫌な思いをしたものはいじめと認知するとともに、すぐに解決できるものについては双方に話をし、解決をしています。時間を要するものについては、しっかりとみとりや見守りを行い、定期的に聞き取りを行いながら解決を図っていきます。

今後も、お子様の小さな変化などお気づきがあれば、すぐに学校へご相談ください。みんなで子ども達の安心を守っていきましょう。

～学校生活より～

7月18日(火)情報モラル教育



NTT フィールドテクノの渡邊様を講師に招き、情報モラル教育を行いました。インターネットに潜む危険、また、SNS のやり取りなどにより起こるネットいじめについて詳しく話をさせていただきました。

インターネット、情報機器は生活から切り離すことができない現代、危険もあることも知り、いかに情報を得て自分で判断していくかが重要です。

夏休み、ご家庭でもルールを決めて活用してほしいと思えます。

7月14日(金)東部教育事務所訪問



佐賀市教育委員会、東部教育事務所より13名おいでいただき、本校の教育活動の様子を参観してもらいました。素晴らしい、恵まれた教育環境の中、子ども達が真面目に学習に取り組む様子にお褒めの言葉をいただきました。今年度、本校では、主体的に学習に取り組む手立て、自分の考えを自分の言葉で表現するための手立てを先生方みんなで考え、取組を進めています。子ども達のよりよい成長のために今後も頑張っていきます!!

*****夏休み・8月の予定***** ※詳しくは学校や学級からの配付プリントで確認ください。

7月24日(月)～26日(水)個人懇談 7月25日・27日 プール開放

8月24日(木)始業式(午前中授業) 8月25日・28日・29日 5時間授業(弁当持参)

8月30日(水)給食開始 5時間授業 8月31日(金)小中合同結団式 平常授業

9月10日(日)小中合同富士校体育大会 富士町民グラウンドにて(午前中開催)

7月18日(火)の地区懇談会におきましては、ご多用の中、多数参加いただきありがとうございました。情報交換の時間が十分にとれず、話が盛り上がりすぎてきたところで終わりになってしまったこと、申し訳ありませんでした。今後、また、このような機会が設けられればと思っています。なお、夏休みや1学期の学校の教育活動についてご意見ご質問ありましたら、学校へご連絡ください。

また、夏休み中、お子様の事故・事件などありましたら、学校へご連絡ください。なお、土日祝日、8/14、15の学校閉庁日および夜間は佐賀市教育委員会へ連絡をお願いします。

学校 HP QR コード

